

Dichtelbacher Vertretung bei den Regionsranglisten

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 19. August 2013 um 15:30 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 20. August 2013 um 08:48 Uhr



Am vergangenen Wochenende fanden die alljährlichen Regionsranglisten der Erwachsenen-Klassen in Boppard statt - leider exakt parallel zur Grillfeier der Abteilung an der Römerhalle. Daher nahmen mit Dario Stenzhorn im Herren-B-Wettbewerb und Timo Küpper (Foto) im Herren-C-Wettbewerb auch lediglich zwei TuS-Aktive teil.

Dario machte mit zwei Siegen in seiner sechsköpfigen Konkurrenz positiv auf sich aufmerksam. Ausgerechnet gegen seinen ehemaligen Teamkollegen Matthias Emmel, der ab dieser Saison für die SG Reich-Michelbach spielt, konnte er einen Fünfsatzsieg verbuchen, obwohl er zwischenzeitlich schon mit 0:2 zurückgelegen hatte. Den zweiten beeindruckenden Erfolg lieferte er mit einem glatten und ungefährdeten 3:0 über den Simmerner Richard Seibel, der in der vergangenen Saison noch in der Oberliga Stammkraft war.

Timo musste eine Klasse tiefer ein Mammutprogramm absolvieren. Nach elf Partien belegte er den guten siebten Rang. Wenn man bedenkt, dass er auch noch eine Klasse tiefer spielberechtigt ist, so wertet das die Leistung noch auf. Timo konnte sich im Laufe des Samstagabends gegen Bernd Emmel (TuS Rheinböllen), Thomas Ewein (TTC Kludenbach), Waldemar Baierle und Stefan Kemmer (beide VfR Simmern) durchsetzen.